

24 AGO. 2017



## Temporal en Chiloé: desborde de ríos y anegamientos

● Varias viviendas anegadas ha dejado en la isla grande de Chiloé el fuerte temporal que afecta a la zona sur del país. En la imagen, la iglesia de Cucao, una de las localidades más afectadas por los desbordes de ríos y lagos. La intendencia de la región de Los Lagos informó la suspensión de clases en toda la provincia de Chiloé para este jueves.

## PERSONAJES

ECONOMISTA ESTADOUNIDENSE

### Harberger, Doctor Honoris Causa de la U. del Desarrollo



● El economista y profesor de las universidades de Chicaco y de California, Arnold C. Harberger, recibió ayer el grado de Doctor Honoris Causa de la Universidad del Desarrollo (UDD). Se trata de la primera distinción de este tipo que entrega la UDD y fue entregada a Harberger "en virtud de los méritos académicos y acciones del destacado economista, en beneficio del estudio y desarrollo de Chile", según comunicó el plantel. El rector de la UDD, Federico Valdés, fue el encargado de entregar la medalla de reconocimiento relativa al grado honorífico concedido por la universidad.

EXMINISTRA DE SALUD

### Helia Molina protagoniza polémica tuitera por aborto en tres causales

● El aborto en tres causales sigue generando polémicas discusiones. La exministra de Salud Helia Molina encendió ayer el debate al compartir un "meme" de agradecimiento a las mujeres que apoyaron el proyecto, que incluía una foto de Soledad Alvear - detractora del aborto - con la leyenda "tu no". Más tarde reconoció que era una mala broma y la aludida respondió: "Lo mejor es que la borres".



LUISA ORTEGA

### Exfiscal venezolana denuncia vínculos de Maduro con Odebrecht

● La exfiscal general de Venezuela, Luisa Ortega, llegó hasta Brasil para participar en una cumbre de fiscales del Mercosur. En la apertura del encuentro, Ortega dijo tener pruebas concretas que vinculan al presidente Nicolás Maduro y a otras figuras del régimen, como Diosdado Cabello, con el caso Odebrecht. "En Venezuela no hay

garantía de justicia, no hay garantía de alguna investigación relacionada con la delincuencia organizada, el terrorismo, el tráfico de drogas o corrupción tengan una condena", dijo la exfiscal, contextualizando dicha trama de corrupción con la crisis política y social que vive su país.

## AL CIERRE...

### Camila Vallejo debuta como actriz en serie de La Red

■ La diputada del Partido Comunista (PC) Camila Vallejo debutará hoy como actriz, con su aparición en la serie "Los buenos cabros" de La Red. No se trata de un rol protagónico pero será la primera vez que la parlamentaria aparecerá en una producción televisiva de ficción, aunque lo hará en la figura del cameo, es decir, interpretándose a sí misma. "Los buenos cabros" es una serie web que consta de nueve capítulos y podrá ser vista desde la página del canal desde hoy a las 13:00 horas. Es protagonizada por Daniel Arredondo, Mario Ocampo, Álvaro Valdebenito, Juan Anania, los hermanos Camilo y Abel Zicavo

(pareja de Camila Vallejo en la vida real) y José Antonio Raffo. Según la estación televisiva, la historia trata de cinco hermanos que entrarán en conflicto ante el regreso de su padre, quien ha hecho un cambio en su vida. Más precisamente, en su cuerpo. "Veremos cómo este disfuncional equipo finalmente acuerda preparar una bienvenida feliz a su padre, mientras enfrenta la dura oposición del homofóbico hermano mayor, el robo de un cajero, la ética, las buenas costumbres, y lo más difícil de todo: entender a su padre". En el trailer de la serie se puede ver a la diputada Vallejo diciendo "yo no soy poderosa".



### Senado aprueba Fondo de Infraestructura

■ La sala del Senado aprobó ayer el proyecto que crea el Fondo de Infraestructura, enviando la iniciativa a su segundo trámite en la Cámara de Diputados. El ministro de Obras Públicas, Alberto Undurraga, destacó el avance de la iniciativa. "Estamos dando un paso muy relevante en la tramitación de este proyecto de ley. El Fondo de Infraestructura es la iniciativa de asociación público privada más importante desde que se creó el

sistema de Concesiones, y permitirá que el Estado profundice la asociación público privada, con cerca de 9.000 millones de dólares para garantizar y financiar nueva infraestructura", dijo la autoridad. Por su parte el titular de Hacienda, Rodrigo Valdés, dijo que "permite tener un organismo en el Estado que planifique a mediano plazo las obras que necesitamos. Sucede que los gobiernos son cortos y, por lo tanto, cuesta mucho a un gobierno nuevo encontrar una cartera de proyectos interesantes". El ejecutivo espera que el proyecto termine su trámite legislativo durante agosto.

